
PREGUNTA QUE  PRESENTA MARÍA JOSÉ  SOLER  MARTÍNEZ,  CONCEJAL  DEL
GRUPO  MUNICIPAL  MC  CARTAGENA,  SOBRE  ‘ACTIVACIÓN  DE  LA BOLSA DE
ECONOMISTAS EN EL AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA’

En junio de 2021, la alcaldesa del PP anunció que ‘congelaba’ la bolsa de economistas
del Ayuntamiento de Cartagena después de que saltara el escándalo mediático a nivel
nacional. 

Aquello mereció titulares que bien merecen ser recordados: “Milagro en Cartagena: siete
familiares  del  jefe  local  del  PP  con  empleo  en  el  ayuntamiento.  Dos  hermanos  del
portavoz popular en la Asamblea murciana, entre los mejor puntuados de la última bolsa
de trabajo. Su mujer, dos cuñadas y dos primos también trabajan en el consistorio”.

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente: 

PREGUNTA

¿Por qué se ha reactivado la bolsa de economistas de este Ayuntamiento, tras anunciar la
alcaldesa del PP, el 30 de junio de 2021, que no hacían falta más economistas y paralizara
la bolsa?

Cartagena, a 18 de febrero de 2022

         Fdo. José López Martínez                                  Fdo. María José Soler Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA -  PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


